



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

DUBES XIAO QIAN SAMPAIKAN SALAM PERPISAHAN KE MENKOMARVES LUHUT B PANDJAITAN

Luhut Apresiasi Peran Penting Dubes Xiao Qian dalam Menjembatani dan Menjalin Hubungan Baik Kedua Negara

JAKARTA (IM) - Dubes Tiongkok untuk Indonesia Xiao Qian Kamis (16/9) lalu melakukan telepon perpisahan dengan Kepala Kerjasama Indonesia-Tiongkok sekaligus Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut B Pandjaitan.

Dubes Xiao Qian berterima kasih kepada Luhut B Pandjaitan karena menaruh perhatian besar terhadap hubungan Tiongkok-Indonesia serta memberikan dukungan penuh terhadap kinerja Kedubes Tiongkok di Indonesia.

Dubes Xiao Qian menyatakan di bawah kepemimpinan kuat Presiden Joko Widodo, kondisi politik Indonesia stabil, ekonomi sejahtera dan masyarakat harmonis. Juga telah mencapai berbagai prestasi berkelas dunia.

Khususnya dalam menghadapi dampak pandemi Covid-19, pemerintah Indonesia meresponnya secara aktif dan mantap serta meraih hasil yang signifikan.

Di bawah kepemimpinan bersama Presiden Xi Jinping dan Presiden Joko Widodo,

Tiongkok dan Indonesia secara komprehensif mengintegrasikan inisiatif "Belt and Road" dan konsep "Poros Maritim Dunia".

Selain itu juga secara aktif mendorong pembangunan berbagai proyek besar seperti Kereta Cepat Jakarta-Bandung, Regional Comprehensive Economic Corridor, "Two Countries Twin Park" dan lainnya. Juga memperdalam kerjasama keamanan politik, interaksi humaniora serta kerjasama pragmatis berbagai bidang lainnya. Serta terus memperdalam kemitraan strategis komprehensif antara kedua negara.

Di bawah dorongan bersama State Councilor Wang Yi dan Menko Luhut B Pandjaitan, The 1st Meeting of the China-Indonesia High-level Dialogue Cooperation Mechanism sukses diselenggarakan Juni 2021 ini sekaligus menentukan lima bidang utama kerjasama yakni politik keamanan, anti-epidemi dan kesehatan masyarakat, perdagangan dan investasi, interaksi humaniora, kerja sama maritime dan lainnya.



Dubes Tiongkok untuk Indonesia Xiao Qian (kanan) dan Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut B Pandjaitan.

Untuk merancang cetak biru pengembangan hubungan kedua negara di masa pandemi Covid-19 dan di masa mendatang serta kerjasama pragmatis berbagai bidang.

Dubes Xiao Qian menyatakan dalam kondisi pandemic ini, kerjasama ekonomi, perdagangan dan investasi antara kedua negara telah

mempertahankan momentum pembangunan yang baik. Pada semester pertama tahun ini, volume perdagangan bilateral antara Tiongkok dan Indonesia mencapai 53,57 miliar dolar AS atau meningkat lebih dari 50% dibandingkan tahun sebelumnya.

Investasi langsung Tiongkok di Indonesia mencapai

1,11 miliar dolar AS atau meningkat hampir 20% dibandingkan tahun sebelumnya.

Kerja sama vaksin telah menjadi new-highlight hubungan Tiongkok-Indonesia. Sekaligus menunjukkan tiga karakteristik penting yakni pasokan besar, kerjasama komprehensif serta wilayah sekitarnya.

Pihak Tiongkok amat menaruh perhatian penuh terhadap pengembangan hubungan dengan Indonesia serta selalu menganggap Indonesia sebagai prioritas arah diplomasi negara sekitar.

Pihak Tiongkok juga bersedia berperan aktif bersama dengan pihak Indonesia untuk sepenuhnya mengembangkan peran dalam mekanisme kerja sama dan dialog tingkat tinggi serta mendorong kerjasama di lima bidang utama.

Juga terus memperkaya konsep hubungan mitra strategis komprehensif antara kedua negara sekaligus mensejahterakan kedua negara dan rakyat kedua negara.

Sekaligus mendorong perdamaian, kestabilan serta kemakmuran kawasan regional dan global.

Luhut B Pandjaitan mengapresiasi positif tren perkembangan hubungan kedua negara yang baik sekaligus mengapresiasi peran penting Dubes Xiao Qian sebagai jembatan dan tali pengikat hubungan kedua negara.

Luhut menambahkan pada

Juni 2021 lalu Indonesia dilanda gelombang kedua pandemic Covid-19.

Pemerintah Tiongkok dan berbagai kalangan masyarakat Tiongkok memberikan bantuan tepat pada waktunya.

Menyumbangkan sejumlah besar bantuan logistik yang sangat dibutuhkan seperti vaksin, obat-obatan dan peralatan medis.

Saat ini kondisi pandemic Covid-19 di Indonesia telah membaik secara signifikan. Hal tersebut tak lepas dari bantuan tanpa pamrih pihak Tiongkok.

Untuk itu dirinya menyampaikan terima kasih yang tulus kepada pemerintah Tiongkok dan berbagai lapisan masyarakat Tiongkok.

The 1st Meeting of the China-Indonesia High-level Dialogue Cooperation meraih berbagai macam hasil.

Pihak Indonesia bersedia berperan aktif bersama dengan pihak Tiongkok untuk mendorong implementasi berbagai hasil pertemuan. Sekaligus mendorong perkembangan berkelanjutan hubungan kedua negara. • idn/din

Kembali Gelar Baksos, Paguyuban Warga Tionghoa Blitar Bagikan Beras ke Warga Terdampak Pandemi Covid-19

BLITAR (IM) - Sebagai bentuk kepedulian sosial dan rasa kemanusiaan kepada sesama, PWTB (Paguyuban Warga Tionghoa Blitar) Selasa (14/09) lalu untuk kedua kalinya mengadakan Bakti Sosial bagi warga terdampak pandemi Covid-19 di seluruh kelurahan di Kota Blitar.

Kegiatan baksos tersebut diawali dengan pembagian beras di tujuh Kelurahan di wilayah Kecamatan Kepanjen Kidul.

Bakti sosial ini ditujukan memberikan perhatian kepada masyarakat kurang mampu yang terdampak dari adanya pandemi COVID - 19, dan giat ini bagi PWTB merupakan kewajiban sebagai bagian elemen masyarakat untuk

membantu pemerintah yang dilakukan

Paguyuban Warga Tionghoa Blitar membagikan beras secara langsung sebanyak 100 paket yang masing-masing berisi 5 kg beras disetiap kelurahan di Kota Blitar.

Penyerahan secara langsung ini untuk melihat kondisi penerima bantuan sehingga bantuan yang diberikan tepat sasaran. Sekaligus memotivasi mereka agar tetap semangat menjalani hidup.

Dalam penyerahan bantuan yang dilaksanakan di Kelurahan Bendo di Kecamatan Kepanjen Kidul, Lurah Bendo Jumono memberikan apresiasi dan mengucapkan terimakasih kepada PWTB yang telah peduli dengan memberikan

bantuan dalam baksosnya.

"Saya mewakili warga masyarakat Kelurahan Bendo menyampaikan apresiasi yang tinggi dan mengucapkan terimakasih kepada Paguyuban Warga Tionghoa Blitar yang telah peduli dengan memberikan sumbangan beras sebanyak 100 paket kepada kelurahan kami. Bantuan ini akan kami salurkan kepada penerima yang berhak. Kita telah melakukan pendataan berdasarkan informasi dari RT dan RW setempat agar bantuan bisa tepat sasaran. Dan pada hari ini bantuan secara simbolis telah diserahkan pengurus PWTB bersama jajaran dengan disaksikan perangkat Kelurahan, wakil dari RT dan RW, Bhabinakamtibmas serta

Babinsa," jelasnya. Di tempat yang sama Ketua PWTB Shintawati menjelaskan bakti sosial yang mereka laksanakan ini merupakan yang kedua kalinya.

"Dimana pada medio Mei 2020 yang lalu kita telah melaksanakan bakti sosial pembagian 2.600 paket sembako di seluruh Kelurahan di Kota Blitar secara simbolis telah kami serahkan kepada Plt.Walikota Blitar saat itu. Dan saat ini kita menyelurkan bantuan beras sebanyak 100 buah paket (masing-masing 5 kg) ke setiap Kelurahan di Kota Blitar," jelas Shintawati.

Shintawati menambahkan pihaknya ingin meringankan beban masyarakat yang tidak mampu. Biarpun sedikit mudah-mudahan bisa membantu



Ketua PWTB Shintawati secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada di Kelurahan Bendo di Kecamatan Kepanjen Kidul.

masyarakat.

"Ini merupakan yang kedua kalinya dari penghimpunan dana yang sudah kita mulai sejak awal terjadinya pandemi Covid 19.

"Pada tahap pertama tahun lalu kita telah merealisasikan bantuan paket sembako. Kita berharap semoga dengan pemberian bantuan ini bisa sedikit

mengurangi beban warga masyarakat yang terdampak sekaligus diharapkan pandemi ini segera bisa berakhir," tandasnya. • idn/din

MADAS Bersama Tionghoa Suroboyo Peduli NKRI dan Gusdurian Salurkan Ratusan Paket Sembako ke Sopir Angkot

SURABAYA (IM) - Sebagai bentuk perhatian dan kepedulian terhadap sopir angkot di tengah pandemi Covid 19, Ormas MADAS (Madura Asli) bersama komunitas Tionghoa Suroboyo Peduli NKRI dan Gusdurian, Rabu (8/9) menyalurkan ratusan paket sembako,

Penyaluran ratusan paket sembako tersebut berlangsung di Terminal Pelabuhan Tanjung Perak Surabaya, Jalan Kalimas Baru 119, Perak Utara Kecamatan Pabean Cantian kota Surabaya.

Tak hanya sopir angkot, paket sembako itu juga disalurkan kepada penjaga warung di sekitaran Terminal Pelabuhan Tanjung Perak.

Ratusan paket sembako itu disalurkan dengan tujuan untuk membantu meringankan beban ekonomi sopir angkot yang terdampak pandemi



Pengurus Ormas MADAS H. Subairi secara simbolis menyerahkan paket sembako kepada salah seorang sopir angkot.

Covid-19.

Pengurus Ormas MADAS H. Subairi mengatakan baksos tersebut sebagai bentuk perhatian dan kepedulian MADAS terhadap keberadaan sopir angkot di tengah pandemi yang selama ini minim perhatian dari kalangan masyarakat.

"Hari ini MADAS bersama dengan komunitas Tionghoa dan Gus Durian membagikan paket sembako kepada sopir angkot yang terdampak Covid-19. Dengan tujuan untuk membantu kebutuhan mereka dan keluarga mereka," ungkap H. Subairi.

Adapun paket sembako yang disalurkan berupa 1 sak beras ukuran 5 kilogram, 1 bungkus garam, vitamin dan masker.

Sementara itu, Koordinator ketua Good Morning Humanity Tionghoa Suroboyo Peduli NKRI FX Juwono men-



Perwakilan tiga ormas berfoto bersama dalam Penyaluran ratusan paket sembako tersebut berlangsung di Terminal Pelabuhan Tanjung Perak Surabaya.

gatakan aksi sosial bagi paket sembako itu untuk membantu kebutuhan keluarga sopir angkot yang mengalami krisis ekonomi di tengah pandemi Covid-19 dan PPKM.

"Kegiatan ini adalah bentuk dari pada peduli kasih kami kepada sesama. Bagaimana kita

sama-sama melihat saudara kita sopir angkot mengalami dampak ekonomi yang signifikan akibat pandemi Covid-19," kata Juwono.

Dia menambahkan aksi sosial ini juga merupakan bentuk sinergitas komunitas Tionghoa Suroboyo Peduli

NKRI bersama ormas MADAS dan Gusdurian untuk membantu masyarakat yang terdampak Covid-19 dan penerapan PPKM.

"Aksi ini adalah bentuk sinergitas kita bersama untuk selalu hadir di tengah-tengah masyarakat yang mengalami dampak Covid," jelas FX Juwono.

Hal senada juga disampaikan Perwakilan Gusdurian Yuska Harimurti. Dia mengatakan, aksi sosial ini adalah bentuk dari kegotong royongan masyarakat Surabaya dalam bahu-membahu saling peduli di tengah pandemi Covid-19.

"Aksi ini tentunya adalah bentuk gotong royong warga Surabaya. Saling membantu dan melengkapi di tengah pandemi. Tidak memandang ras, suku, agama maupun budaya," kata Yuska. • idn/din

Yayasan Minnan Gonghui Semarang Bagikan 1.800 Paket Sembako ke Warga Kurang Mampu

SEMARANG (IM) - Wabah Covid-19 sudah merebak selama satu setengah tahun di Indonesia dan hingga kini masih belum berakhir.

Kondisi ini membuat banyak orang menderita. Yayasan Minnan Gonghui Semarang yang selalu berkomitmen dalam kegiatan kesejahteraan masyarakat telah beberapa kali memberikan bantuan kepada warga kota setempat di masa pandemi ini. Hal ini untuk meringankan beban warga kurang mampu yang membutuhkan.

Yayasan Minnan Gonghui Semarang berdiri tahun 2001. Dan merupakan perkumpulan yang diorganisir oleh tokoh warga Tionghoa asal Fujian yang bermukim di Semarang.

Salah satu kegiatan yayasan yaitu kegiatan sosial masyarakat. Misalnya pembagian paket sembako kepada warga kurang mampu,



Pembagian paket sembako kepada anak penghuni panti, lansia penghuni panti werdha serta petugas kebersihan.

pemberian bantuan sembako kepada panti asuhan, renovasi panti werdha serta pemeriksaan kesehatan gratis. Serta pemberian makan siang gratis melalui "Kantin Kebaikan" kepada warga sekitar sekretariat Yayasan Minnan Gonghui Semarang di Plampitan 56.

Kegiatan baksos tahun ini dilaksanakan pada masa pan-

demi Covid-19 yang dimulai sejak bulan Juli hingga sekarang. Ketua Yayasan Minnan Gonghui Semarang Li Wenbin menjelaskan kegiatan ini merupakan kegiatan bakti sosial yang diselenggarakan yayasan tersebut untuk membantu warga kota Semarang yang terdampak wabah Covid tanpa membedakan SARA. Saat ini, kita harus saling

membantu dan berharap wabah ini bisa segera berlalu.

Pemberian makan siang gratis kepada 500 orang yang menjalani isolasi mandiri) berlangsung pada Juli 2021.

Semua pasien isolasi yang berjarak 10 kilometer dari sekretariat Yayasan Minnan Gonghui Semarang akan menerima makan siang gratis.



Pembagian paket sembako kepada anak penghuni panti, lansia penghuni panti werdha serta petugas kebersihan.

"Setiap hari kami membagikan 500 makan siang. Sebelum jam 12 siang, makan siang diantarkan ke rumah pasien yang isolasi. Dan setiap hari sebanyak 20 kurir membantu mengantarkan makanan kepada para penyandang cacat," tandasnya.

Dari bulan Agustus hingga September 2021, Yayasan

Minnan Gonghui Semarang memberikan bantuan sembako kepada 12 panti asuhan dan panti werdha di Kota Semarang. Juga membagikan 300 paket sembako kepada lansia kurang mampu. Serta memberikan 1.000 paket sembako kepada penarik becak, pemulung, penjual koran dan warga kurang mampu.

Ketua Bidang Kepemudaan Yayasan Minnan Gonghui Semarang Yao Ping menjelaskan pembagian sembako kali ini langsung dibagikan kepada warga Semarang yang terdampak wabah Covid-19.

Bantuan tersebut diharapkan dapat membantu meringankan beban mereka.

Kegiatan ini terselenggara berkat bantuan dan dukungan para donatur dari Yayasan Minnan Gonghui Semarang. Yang memiliki materi memberikan bantuan dana, vitamin dan lainnya tanpa pamrih.

Sedangkan yang memiliki tenaga memberikan waktunya untuk membantu mengemas dan mendistribusikan paket sembako. Semua pihak bahu membahu sehingga kegiatan ini dapat berjalan sesuai jadwal. Demi memberikan kontribusi kepada warga kota Semarang. • idn/din

BERENCANA DIRIKAN SEJUMLAH “RUMAH SAKIT APUNG” UNTUK BERIKAN LAYANAN GRATIS KE WARGA PULAU TERLUAR INDONESIA

Dato'Sri DR. Tahir, MBA dan Dr Lie Dharmawan Kerjasama Buat Highlight Baru Kegiatan Amal



Dato'Sri DR. Tahir, MBA, Dr Lie Dharmawan (tengah) dan Dr. Ted Sioeng berfoto bersama.



Rumah sakit apung yang menabrak karang dan tenggelam.

JAKARTA (IM) - Menurut berita dari Mayapada Group Indonesia pada Jumat (17/9) lalu, anggota Wantimpres (Dewan Pertimbangan Presiden) sekaligus Founder Mayapada Group Dato'Sri DR. Tahir, MBA akan bekerjasama dengan Dr Lie Dharmawan merancang pendirian sejumlah “rumah sakit apung” untuk melayani warga pulau terluar di Indonesia bagian timur. Sekaligus memberikan pengobatan gratis kepada penduduk yang tidak memiliki biaya pengobatan.

Dato'sri DR. Tahir, MBA didampingi Founder Harian Guoji Ribao Dr. Ted Sioeng pada hari itu berdiskusi secara mendalam dengan Dr Lie Dharmawan yang berkunjung ke kantor pusat Mayapada Group.

Pertama-tama, Dr Lie Dharmawan memberikan penjelasan mengenai doctorSHARE

“Dr. Lie Dharmawan RSA” (dr. Lie Dharmawan RSA) yang didirikannya.

Program ini sejak lama telah menyediakan layanan pengobatan gratis kepada masyarakat di kawasan terluar Indonesia.

Pada tahun 2009, Dr Lie Dharmawan memprakarsai pendirian organisasi medis nirlaba untuk membuat rumah sakit terapung doctorSHARE.

Untuk tujuan tersebut dia menjual rumahnya dan membeli sebuah kapal sepanjang 25,13 m, lebar 6,82 m dengan kecepatan 173 GT. Setelah direnovasi dan bertransformasi, kapal tersebut dilengkapi dengan ruang operasi, ruang elektrokardiogram, laboratorium USG dan rontgen, ruang konsultasi, UGD, ruang rapat dan ruang praktik dokter.

Para dokter yang berpartisipasi dalam program ini

semuanya adalah relawan. Namun agar rumah sakit apung tetap beroperasi setiap harinya, termasuk logistik medis dan perawatan kapal maka masih membutuhkan biaya yang besar.

Dengan berkembangnya doctorSHARE, maka semakin banyak donasi yang diterima. Dr. Li tidak lagi menanggung biaya secara pribadi.

Para pasien yang telah disembuhkan mengungkapkan terima kasih, rasa haru dan rasa syukur dari lubuk hati terdalam mereka. Hal ini menjadi kekuatan pendorong yang kuat bagi mereka untuk terus mengabdikan.

Namun, rumah sakit apung ini kandas karena menabrak karang saat melaksanakan misinya pada tahun ini. Dr Lie Dharmawan mengatakan pada tanggal 16 Juni lalu sekitar pukul 14.00, rumah sakit apung berlayar dari Kupang

Nusa Tenggara Timur menuju Torano. Di perairan Bima menabrak karang dan tenggelam.

Seiring dengan pemberitaan mengenai tragedi tersebut serta pemberitaan susulan yang disampaikan Harian Guoji Ribao, dukungan dan donasi dari berbagai kalangan bermunculan guna membantu mewujudkan rencana pendirian rumah sakit apung “dr. Lie Dharmawan II”.

Dr Lie Dharmawan mengatakan: “Hingga saat ini donasi telah mencapai lebih dari Rp30 miliar. Melebihi perkiraan target biaya untuk membangun kapal baru.” Kapal medis baru dengan desain baru, dengan fasilitas medis yang lebih banyak sehingga dapat memberikan layanan yang lebih lengkap. Sekaligus mempertimbangkan langkah karantina dalam kondisi pandemi ini.

Dato'sri DR. Tahir, MBA menyampaikan kepada Dr Lie Dharmawan bahwa dari pengalaman sepuluh tahun lebih sebuah kapal medis saja tak mampu menjangkau hingga seluruh pelosok Indonesia serta tidak dapat memberikan layanan kepada lebih banyak warga yang membutuhkan.

Dato'sri DR. Tahir, MBA kemudian mendiskusikan rencana membuat lebih banyak rumah sakit apung dengan Dr Lie Dharmawan.

Layanan ini diharapkan dapat mencakup wilayah seperti Papua, Sulawesi dan Nusa Tenggara. Khususnya untuk pulau-pulau terpencil yang kekurangan layanan perawatan medis dan obat-obatan, maka fasilitas rumah sakit apung harus lengkap.

Dapat mengobati beberapa penyakit berat, juga dapat melakukan pemeriksaan medis

dasar serta operasi.

Dalam rencana baru ini, Dato'Sri DR. Tahir, MBA bertanggung jawab atas penggalangan dana dan operasi keuangan.

Sedangkan Dr Lie Dharmawan bertanggung jawab atas pengoperasian rumah sakit apung. Menerapkan pengalaman satu rumah sakit apung ke sejumlah rumah sakit apung Diharapkan kerjasama yang sempurna terjalin antara kedua belah pihak. Sehingga dapat memberikan layanan pengobatan gratis yang lebih banyak, lebih baik dan lebih berkualitas. Demi memberikan kontribusi lebih lanjut bagi negara dan masyarakat Indonesia. Sekaligus menciptakan prestasi baru.

Dato'Sri DR. Tahir, MBA mengatakan jika semakin banyak maka akan semakin baik. Diharapkan lebih banyak to-

koh dermawan yang berpartisipasi di dalamnya. Menciptakan titik terang baru dalam layanan sosial yang dilakukan tokoh etnis Tionghoa. Sekaligus menciptakan dampak sosial yang lebih besar.

Dia menambahkan Dr Lie Dharmawan adalah seorang ahli bedah bergelar PhD lulusan Jerman. Yang telah mendedikasikan dirinya selama bertahun-tahun bagi kesehatan masyarakat selama bertahun-tahun. Satu hal yang sungguh mengagumkan.

Sementara itu Dr. Ted Sioeng juga mengatakan bahwa Guoji Ribao sebagai media partner rencana ini akan secara aktif bekerja sama dan mempublikasikan secara luas.

Dan bersama-sama menyaksikan peran dan kontribusi etnis Tionghoa dalam konstruksi nasional Indonesia. • idn/din

Pelantikan Ketua dan Anggota Perwanti Provinsi Banten Periode 2021-2025



Ketua Perwanti Pusat Suriyaty Aminan (kedua dari kanan) menyerahkan bendera Perwanti kepada Henny, disaksikan Sutjiadi Lukas (kiri) dan Edi Lim.



Ketua Perwanti Pusat Suriyaty Aminan, Ketua Perwanti Banten Henny bersama Anggota Perwanti Provinsi Banten.

TANGERANG (IM) - Pelantikan Ketua dan Anggota Perwanti (Persaudaraan Wanita Tionghoa Indonesia) Provinsi Banten periode 2021-2025, sudah dilangsungkan, Sabtu (18/9), yang berlangsung di Restoran Nelayan, Tangerang.

Acara pelantikan dibuka dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan dengan doa yang dipimpin oleh Romo Nanda.

Prosesi pelantikan ditandai dengan penyerahan bendera Perwanti Provinsi Banten dari Ketua Perwanti Pusat Suriyaty Aminan kepada ketua terpilih Perwanti Banten, Henny.

Acara yang mengangkat tema “Menjadi Wanita Tangguh Berperan Aktif Dalam Segala Aspek



Foto bersama Suriyaty Aminan, Henny, Edi Lim, Sutjiadi Lukas, pengurus PSMTI Banten dan lain-lain.

Kehidupan” ini dihadiri oleh Dewan Pembina PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Provinsi Banten Sutjiadi Lukas, Ketua PSMTI Provinsi Banten Edi Lim, Ketua PSMTI Kota Cilegon

H. Ridwan.

Ketua Perwanti Banten, Henny dalam sambutannya mengatakan siap mengembangkan amanat, untuk kemajuan dan kesuksesan Perwanti Banten. Dirinya

bersama para anggota akan segera menyiapkan berbagai agenda kerja organisasinya.

Dewan Pembina PSMTI Provinsi Banten Sutjiadi Lukas dalam sambutannya menekankan

pentingnya peran wanita yang kuat dan tangguh di dalam kehidupan bermasyarakat dan berorganisasi, namun tentu saja tidak lupa akan keluarga karena keluarga merupakan hal yang utama.

Ia menambahkan, Perwanti merupakan bagian dari PSMTI dan diharapkan terus maju dan berkembang baik untuk kepentingan interen maupun untuk kepentingan masyarakat banyak.

Ketua PSMTI Provinsi Banten Edi Lim (sekaligus mewakili PSMTI Pusat) memberikan ucapan selamat atas pelantikan ini. Ia berharap Perwanti Provinsi Banten sukses dalam berbagai aktivitas.

Ketua Perwanti Pusat Suriyaty Aminan menekankan pentingnya kemandirian Perwanti Banten dalam menjalankan berbagai agenda kegiatan serta terus melakukan pembinaan kepada anggota untuk program eco-enzyme.

Suriyaty optimis, dengan kekompakan dan kebersamaan, Perwanti Banten meraih sukses dalam menjalankan berbagai agenda organisasi.

Acara ini tetap mengedepankan protokol kesehatan yang ketat, untuk mencegah dan memutus rantai penyebaran covid-19. • vit

PSMTI Jombang Serahkan Sumbangan Sembako untuk Pasukan Kuning ke Bupati Jombang

JOMBANG (IM) - Pengurus dan anggota PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Jombang yang dipimpin Ketua Toni Harsono, Kamis (16/9) menyerahkan 409 paket sembako untuk Pasukan Kuning Jombang di ruang Swagata Pendopo Pemkab Jombang.

Bantuan tersebut diserahkan kala rombongan PSMTI Bertemu Bupati Jombang Hj. Mundjidah Wahab. Dalam kesempatan tersebut Bupati Hj. Mundjidah Wahab Jombang didampingi Asisten Perekonomian dan Pembangunan Ir. Ilham Hero Koentjoro, MSI, Kepala



Pengurus dan anggota PSMTI Jombang berfoto bersama Bupati Mundjidah Wahab dan staf.

Dinas Lingkungan Hidup Miftahul Ulum, ST, MSI serta Kepala Dinas Perumahan dan Permukiman Ir. Heru Widjantoro.

Toni Harsono menyatakan PSMTI Jombang kembali

melakukan aksi sosial untuk membantu masyarakat terdampak pandemi Corona, khusus-

nya Pasukan Kuning.

“Dampak wabah Covid-19 ini sangat luar biasa. Kita terus

mengumpulkan donasi untuk membantu warga yang terdampak di beberapa tempat,” kata

Toni Harsono. Pada kesempatan itu Toni Harsono secara simbolis menyerahkan 409 paket beras @ 3 kilogram kepada Bupati Jombang Hj. Mundjidah Wahab.

Bupati Jombang Hj. Mundjidah Wahab menyampaikan terima kasih dan mengapresiasi kegiatan bakti sosial yang dilaksanakan PSMTI untuk membantu warga terdampak Covid-19 di Kabupaten Jombang.

“Terima kasih atas kepeduliannya, mudah-mudahan bisa meringankan beban masyarakat. Utamanya Pasukan Kebersihan Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Jombang,” ujar Bupati Mundjidah Wahab. • idn/din